

Jungen 19 Kreisklasse

TuS 1912 Obertiefenbach : TTC Lindenholzhausen
Freitag, 19.04.2024, 17:30 Uhr

Sieg für den TuS 1912 Obertiefenbach

Nach hartem Kampf behielten die Gastgeber des TuS 1912 Obertiefenbach am vergangenen Freitag in der Jungen 19 Kreisklasse beim 6:4 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Den umjubelten Siegpunkt im 19. Saisonspiel des Heimteams erzielte Matthis Graulich, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Matthis Graulich nun 16 Siege auf dem Tabellenkonto.

Der Verlauf im Einzelnen: Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Zuleger / Vogel zunächst nicht gut aus, so gewannen Graulich / Schütz im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Nicht einen Satzgewinn überließ Matthis Graulich seinem Gegner Julian Vogel beim sicheren 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Keinen Zähler beisteuern konnte Laurin Schütz im Spiel gegen Fabian Zuleger, das 0:3 verloren ging. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen nun ein 2:1. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Julian Vogel war für Elisha Eribo letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Kaum gefährdet war indes der Erfolg in drei Sätzen von Laurin Schütz danach gegen Jakob Schmaus. Das war ein souveräner Sieg. Hierbei überließ Schütz seinem Kontrahenten lediglich 6 Punktgewinne im gesamten Spiel. Lange dagegenhalten konnte am Nachbartisch Matthis Graulich beim 2:3 gegen Fabian Zuleger. Das Spiel, in das er als großer Außenseiter gegangen war, verlor Graulich dennoch im 5. Satz. Bei einem Spielstand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Elisha Eribo gelang es, Jakob Schmaus im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem keinesfalls zu erwartenden und überraschenden 3:0-Sieg. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Laurin Schütz derweil gegen Julian Vogel. Da gab es nichts zu rütteln. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Elisha Eribo gegen Fabian Zuleger. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Der Stand vor dem letzten Einzel des Nachmittags hieß damit 5:4. Beim 3:0-Erfolg gelang es Matthis Graulich den Gastspieler Jakob Schmaus in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das war ein souveräner Sieg. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der TuS 1912 Obertiefenbach verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TuS 1912 Obertiefenbach nun ein Punktekonto von 33:5 Punkten auf, während der TTC Lindenholzhausen vor dem nächsten Spiel, das am 27.04.2024 gegen den TuS Haintchen 1902 ansteht, 16:22 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TuS 1912 Obertiefenbach bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 23.04.2024 gegen den TTC 1976 Hintermeilingen.

Statistik:

TuS 1912 Obertiefenbach

Doppel: Graulich / Schütz 1:0

Einzel: M. Graulich 2:1, L. Schütz 2:1, E. Eribo 1:2

TTC Lindenholzhausen

Doppel: Zuleger / Vogel 0:1

Einzel: F. Zuleger 3:0, J. Vogel 1:2, J. Schmaus 0:3